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A Migração ilegal 
de brasileiros para os 

Estados Unidos

O governo municipal realizou solenidade na manhã de quarta-feira (02/02), para anunciar ao público a mais nova aquisição patrimonial do município, o prédio do SESI Minas, 
no São Jacinto. Foi de lá que o prefeito Daniel Sucupira junto à equipe de governo, vereadores e representantes da sociedade, contou que o investimento será em prol da Educa-
ção. O projeto do governo é que neste ano ainda seja aberto naquele local um Centro de Educação Infantil. “Será o maior de nossa cidade. Podemos abrigar aqui 200 vagas para 
crianças de até 05 anos de idade. E tem mais, a ideia é que as instalações fiquem disponíveis também para o uso de jovens e idosos nos dias e horários que a escola não estiver 
funcionando”, frisou o prefeito. O imóvel é avaliado em mais de três milhões de reais e estava fechado há cerca de seis anos. “A aquisição pela Prefeitura é mais um ato que repre-
senta uma marca da atual gestão que é a de resgatar ou conquistar patrimônios. Exemplo disso é o Expominas, o IBC, o antigo Frimusa, o Sesc, e, uma área do DER”. Página 8

Governo municipal conquista prédio 
do SESI para investir na Educação

Prova de vida para o 
INSS deixa de ser exigida 

presencialmente
A prova de vida de apo-

sentados e pensionistas do 
INSS será feita, a partir de 
agora, com cruzamento de 
dados das bases do gover-
no. Com isso, a pessoa não 
precisa mais fazer o proce-
dimento presencialmente. A 
portaria com as mudanças 
foi assinada nesta quarta-
-feira (2) pelo presidente 
Jair Bolsonaro. Página 2

Rodrigo Pacheco aciona 
Ministério de Minas e 

Energia para que cota 762 
seja mantida em Furnas

O presidente do Se-
nado, Rodrigo Pacheco, 
encaminhou, na terça-feira 
(1º), pedido de informações 
ao Ministério de Minas e 
Energia para que o órgão 
apresente as medidas que 
tomará para assegurar a ma-
nutenção da cota 762 metros 
acima do nível do mar, na 
Represa de Furnas. Página 3

Quartel da Polícia Militar 
é furtado em Frei Gaspar

Na terça-feira (01/02), 
dois policiais militares che-
garam ao quartel de Frei Gas-
par para assumirem serviço, 
na Praça Maria Leal, centro, 
e ao entrarem sentiram um 
forte cheiro de queimado, 
percebendo que a sala da 
recepção estava completa-
mente bagunçada. Página 6
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Opinião/Gerais
MPMG faz entrega de 

cestas básicas para cidades 
prejudicadas pelas chuvas

O Ministério Pú-
blico de Minas Gerais 
(MPMG), por meio da 
Ação Comunidade Viva 
Sem Fome, vem rea-
lizando a entrega de 
diversas cestas básicas 
em municípios do es-
tado. A iniciativa visa 
auxiliar as cidades, que 
estão na lista de de-
creto de emergência 
do Governo de Minas 
após serem atingidas 
por chuvas fortes. A 
arrecadação das cestas 
foi realizada a partir de 
um termo aditivo com 
o Ministério Público do 
Trabalho (MPT-MG), 
no valor de R$500 mil.

A escolha das cida-
des que serão auxiliadas 
é feita pelas lideranças 
da Cáritas Diocesana, 

que identificam locais 
mais carentes. Dessa for-
ma, as doações ajudam os 
municípios mais necessi-
tados dentre os que fi gu-
ram na lista de decreto de 
emergência. O processo 
de entrega é realizado 
pela Divisão de Frota 
do MPMG (DFROT), 
que utiliza caminhões 
da própria instituição. 

Com a disponibiliza-

ção do transporte e a de-
signação de motoristas, 
as cestas são carregadas 
no Ceasa e direcionadas 
às cidades de destino. 
Municípios como Teófi lo 
Otoni, Montes Claros 
e Jequitinhonha já fo-
ram ajudados pela ação. 
(Ministério Público de 
Minas Gerais/ Assessoria 
de comunicação integra-
da/ Foto: Divulgação).

Ao todo, 13 entregas devem ser realizadas para nove municípios de MG

Comprovação será feita pelo próprio governo por meio de base de dados

Prova de vida para o 
INSS deixa de ser exigida 

presencialmente
A prova de vida de 

aposentados e pensionistas 
do INSS será feita, a partir 
de agora, com cruzamento 
de dados das bases do go-
verno. Com isso, a pessoa 
não precisa mais fazer o 
procedimento presencial-
mente. A portaria com as 
mudanças foi assinada 
nesta quarta-feira (2) pelo 
presidente Jair Bolsonaro.

As bases de dados para 
prova de vida incluem re-
gistros de vacinação, con-
sultas no SUS, compro-
vantes de votação, emissão 
de passaporte, carteira de 
identidade ou de motoris-
ta. Segundo o presiden-
te do INSS, José Carlos 
Oliveira, até transações 
privadas servirão como 
prova. Segundo o presi-
dente do INSS, mesmo 
que não seja encontrado 
um movimento do cidadão 

nessas bases, a pessoa não 
vai precisar se apresentar 
presencialmente. O ins-
tituto fará o atendimento 
na residência do segurado.

Cerca de 36 milhões de 
benefi ciários fazem a prova 
de vida todos os anos. Des-
ses, cerca de 5 milhões têm 
mais de 80 anos de idade. 
O presidente Bolsonaro 
destacou os desafios en-
frentados por benefi ciários 
mais velhos, que têm difi -
culdade para se deslocar.

A prova de vida serve 
para evitar fraudes e pa-
gamentos indevidos. As 
mudanças valem para os 
benefi ciários que fi zerem 
aniversário a partir da data 
da publicação da portaria. 
O Instituto tem até o dia 31 
de dezembro deste ano para 
implementar as novidades. 
Até lá, o bloqueio de paga-
mento por falta da compro-
vação de vida fi ca suspen-
so, segundo Ministério do 
Trabalho. (Agência Brasil).

Juliana Lemes da Cruz. Doutoranda em Política Social – UFF. 
Pesquisadora GEPAF/UFVJM. Coordenadora do Projeto MLV. 
Contato: julianalemes@id.uff.br

A Migração ilegal 
de brasileiros para 
os Estados Unidos

Em apenas um ano, 
houve aumento de 700% 
no número de migrantes 
brasileiros detidos fazendo 
a travessia ilegal desde a 
fronteira do México para os 
Estados Unidos. Durante o 
auge da pandemia de Co-
vid-19, em 2020, houve 6,9 
mil prisões decorrentes da 
situação. No ano de 2021, 
essa marca chegou a quase 
57 mil brasileiros, cerca de 
8 vezes mais. Ao contrário 
do que se esperava do novo 
presidente norte-americano, 
Joe Biden, as políticas mi-
gratórias não favoreceram 
os que decidiram tentar a 
vida nos Estados Unidos. A 
principal preocupação dos 
americanos não é o Brasil, 
mas, migrantes provenien-
tes dos países da América 
Central, como México, Hon-
duras e Guatemala, que re-
presentam, respectivamente, 
655 mil, 319 mil e 283 mil 
pessoas que migraram irre-
gularmente para os EUA.

 Biden pretende, inclu-
sive, triplicar o número de 
viagens para deportação de 
imigrantes irregulares, reafi r-
mando a conduta do seu an-
tecessor, Donald Trump. Na 
quarta-feira, 26 de janeiro, 
um desses voos saiu do esta-
do do Arizona – EUA, com 
211 pessoas, dentre as quais, 
90 crianças/adolescentes, 
em direção ao aeroporto de 
Confi ns, em Belo Horizonte, 
Minas Gerais. O número 
de crianças justifi ca-se pela 
estratégia adotada por agen-
ciadores para aproveitar a 
norma americana instituída 
por Trump que proibiu que 
crianças fossem separadas 
dos seus responsáveis. As-
sim, dois procedimentos 
ganharam um incentivo 
por parte dos agenciadores:

1) o “Cai cai” - que é 
quando uma pessoa faz a 
travessia do México para 
os Estados Unidos com 
uma criança, sendo um 
parente de primeiro grau 
e na intenção de se entre-
gar. Assim, ao pedir asilo 
em solo americano, tem 
mais chances de responder 
ao processo em liberdade;

2) o “Cai cai montado” 
- que é quando um dos pais 
faz a travessia da criança 
(geralmente, a mãe), junta-
mente com uma outra pes-
soa que se passa pelo pai, 
mediante informação falsa 
quanto à paternidade com 
registro em cartório. Esse 

tipo de esquema envolve 
ainda, o aluguel de crianças 
por até três mil dólares.

A Polícia Federal esti-
ma que o mercado da migra-
ção ilegal de brasileiros para 
os Estados Unidos tenha 
movimentado cerca de 8 
bilhões de reais só no ano de 
2021, fi cando atrás apenas 
do mercado ilegal de armas e 
de drogas ilícitas. Dentre as 
motivações que levam à de-
cisão de migrar, mesmo com 
todos os riscos associados, 
estão: a) a busca de melhor 
condição de vida – o sonho 
americano; b) o incentivo de 
parentes e/ou amigos que já 
migraram anteriormente – 
consolidando uma rede de 
apoio; e c) falta de emprego/
ocupação laborativa nos 
municípios em que residem.

 Para alcançarem o que 
almejam, os migrantes pre-
cisam contrair dívidas com 
agenciadores e se submeterem 
aos “coiotes” durante a cruza-
da da fronteira. O esquema, 
que custa entre 17 e 25 mil 
dólares para cada interessado, 
envolve riscos e descumpri-
mento de acordos. De modo 
que, sob nenhuma hipótese, 
o criminoso, que tem ligação 
com a máfi a mexicana, tem 
perda no negócio. Embora 
não tenha sido uma medida 
capaz de barrar a ação dos 
criminosos, a fi m de coibir o 
deslocamento dos migrantes 
rumo à fronteira do país com 
os EUA, o México começou a 
exigir visto de brasileiros para 
entrar em seu território a partir 
de 11 de dezembro de 2021.

 No Brasil, a Lei nº 
13.445, de 24 de maio de 
2017, chamada de Lei de 
Migração, promoveu a alte-
ração do Código Penal Brasi-
leiro (Lei nº 2848/40) ao pre-
ver o crime de “promoção de 
migração ilegal”, revogando 
o Estatuto do Estrangeiro. 
A norma constitui uma das 
formas para combate ao mer-
cado de migração ilegal. Para 
fazer frente a essa realidade, 
foi criado em Governador 
Valadares, Minas Gerais, o 
Departamento de Migrações 

– DEMIG, que fi ca em GV, 
mas atua no Brasil inteiro.

 O leste de Minas, mais 
precisamente, o entorno do 
município de Governador 
Valadares, desde a década 
de 1960 é conhecido como 
polo da migração do Brasil, 
tendo se intensifi cado a partir 
da década de 1990. Diante 
disso, foram formadas, es-
pecialmente nas regiões de 
Boston, New Jersey e Miami, 
comunidades de brasileiros 
com ocupações bem defi nidas 
em solo americano. São, in-
discutivelmente, testemunhas 
legítimas do tão sonhado su-
cesso por serem remunerados 
em dólar por modalidades 
de trabalho, que no Brasil, 
constituem-se subalternas.

 Ao migrarem, em re-
gra, os brasileiros mantêm 
vínculos com familiares que 
permaneceram no Brasil. 
Essa relação produz impor-
tante infl uência na economia 
dos municípios da região, 
embora também provoque a 
escassez de mão de obra para 
desenvolvimento de tarefas 
que exigem, principalmente, 
esforço braçal. Como por 
exemplo, trabalhadores do 
campo, serviços gerais, ser-
ventes de obras, dentre ou-
tros. A situação ilustrada de-
nota, antes de qualquer coisa, 
a ausência de uma política de 
desenvolvimento regional 
capaz de oferecer oportu-
nidades e possibilidade de 
escolha às pessoas oriundas 
desse território, para que 
não lhes seja mais atrativo 
a migração para outro país. 
Referências: Jornal Folha de 
São Paulo, 31/01/2022; G1, 
11/12/2021; Spotify, Café 
da manhã – Folha, Podcast 
29/12/2021. (Imagem: BBC).

https://www1.folha.uol.
com.br/opiniao/2022/01/
criancas-deportadas.shtml

https://g1.globo.com/
google/amp/mundo/noti-
cia/2021/12/11/por-que-a-
-migracao-de-brasileiros-
-para-os-eua-explodiu.ghtml

https://open.spotify.
com/episode/4e6cikq2fri6
xp8v88IMvB?si=s-rsjj3p-
S G u N o m L w W 1 N o 7 Q
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Av. Minas Gerais, 1650 - São Cristóvão 

39804-710 - Teófi lo Otoni - MG 



3Sexta-feira, 4 de fevereiro de 2022
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Gerais
Fio da rede elétrica 

partido: Cemig pede 
máxima atenção para 

evitar acidentes

No período chuvoso, 
as ocorrências com fio 
partido tendem a aumen-
tar em função de situa-
ções típicas dessa época 
- geralmente provocadas 
por ventanias e tempes-
tades fortes - como a 
queda de árvores sobre 
cabos, lançamento de ob-
jetos na rede de energia, 
colisões de veículos em 
postes ou até mesmo a 
incidência de descargas 
atmosféricas, que podem 
provocar danos à fiação 
elétrica. Dessa forma, a 
Cemig vem, mais uma 
vez, orientar a população 
sobre os cuidados que 
todos devem ter em rela-
ção a ocorrências na rede 
elétrica que envolvam 
situações de fios partidos. 

De acordo com o 
gerente de Saúde e Se-
gurança do Trabalho da 
Cemig, João José Maga-
lhães Soares, as pessoas 
nunca devem se aproxi-
mar de fios no chão ou 
tentar retirar restos de 
árvores sobre veículos 
ou até mesmo do solo, 
caso estejam obstruindo 
a passagem de uma via 
ou da garagem. Nesses 
casos, é essencial que se 
tenha paciência e espere 
a chegada do Corpo de 
Bombeiro e da Cemig. 

“Caso as pessoas se 
deparem com um fio par-
tido, elas não podem se 
aproximar ou tocar no 
cabeamento e, se possí-
vel, não devem permi-
tir que outras pessoas 
se aproximem também. 
Nos casos em que con-

dutores rompidos caiam 
sobre veículos, é muito 
provável que, ao sair 
do automóvel, a pessoa 
sofra um choque elétri-
co, que pode ser de até 
13.800 volts, caso seja 
uma rede de média ten-
são”, orienta o gerente. 

Em um acidente 
de carro em que haja a 
derrubada de cabos de 
energia na lataria ou no 
entorno, as pessoas po-
dem se desesperar e que-
rer deixar o automóvel 
o mais rápido possível. 
Contudo, o mais seguro 
é permanecer no interior 
do veículo. "Os veículos 
são projetados de tal for-
ma para não conduzirem 
energia elétrica para o 
seu interior. Assim, o 
mais seguro para as pes-
soas é permanecerem 
dentro do automóvel até 
a chegada da Cemig para 
providenciar o desliga-
mento da rede elétrica e 
permitir que o Corpo de 
Bombeiros faça o resgate 
com segurança", explica. 

Entretanto, há uma 
situação em que as pesso-
as devem sair do veículo 
imediatamente: quando 
o acidente provoca in-
cêndio. Dessa forma, o 
especialista em seguran-
ça explica a única forma 
de deixar o automóvel em 
segurança. "O único caso 
em que a pessoa deve 
deixar o veículo imedia-
tamente é em situações 
de incêndio. Nessas oca-
siões, se for necessário 
sair do veículo, a pessoa 
nunca deve tocar na es-

trutura do automóvel e 
no solo ao mesmo tem-
po, porque a pessoa se 
tornará o caminho da 
corrente elétrica entre 
ela e o solo. Isso pode 
ser fatal ou causar quei-
maduras gravíssimas. O 
correto é que a pessoa 
abra a porta e salte de 
forma a não tocar no ve-
ículo e no solo ao mesmo 
tempo e sempre longe do 
cabo partido. Ao cair no 
solo a pessoa deve andar 
em passos curtos até se 
afastar do veículo ou do 
cabo partido. Apesar da 
dificuldade, esta é a única 
forma de evitar o cho-
que elétrico”, completa. 

Em caso de aciden-
tes, entre em contato 
com a Cemig - A reco-
mendação, em casos de 
acidentes envolvendo a 
rede elétrica, é telefonar 
imediatamente para o 
Fale com a Cemig, no 
telefone 116, que funcio-
na 24 horas por dia. Se 
uma árvore cair na frente 
de alguma residência, a 
recomendação é nunca 
tentar retirá-la ou cortá-
-la, e chamar o Corpo de 
Bombeiros para a retira-
da da vegetação caída. 
Isso ocorre pelo fato de 
que os galhos da árvo-
re caída no solo podem 
esconder o fio partido 
e, ao tentar retirá-lo, a 
pessoa pode sofrer um 
choque elétrico. (Fonte: 
Daniel de Souza Ferrei-
ra, técnico de manuten-
ção em Subestações da 
Cemig / Foto: Tomaz 
Silva/Agência Brasil).

Companhia orienta que não se deve aproximar e nem permitir
 que outros se aproximem de fios rompidos

Rodrigo Pacheco aciona 
Ministério de Minas e 

Energia para que cota 762 
seja mantida em Furnas

Brasília – O presiden-
te do Senado, Rodrigo Pa-
checo , encaminhou, nesta 
terça-feira (1º), pedido de 
informações ao Ministé-
rio de Minas e Energia 
(MME) para que o órgão 
apresente as medidas que 
tomará para assegurar a 
manutenção da cota 762 
metros acima do nível do 
mar, na Represa de Furnas, 
localizada no Sul e Sudo-
este de Minas Gerais. O 
índice atingido, defendido 
pelos moradores da região 
é fundamental para o uso 
múltiplo das águas, é resul-

tado do período chuvoso 
no estado e das ações do 
senador como a exigência 
da resolução da Agência 
Nacional de Águas e Sa-
neamento Básico (ANA), 
que limitou a vazão de 
água do reservatório. A 
última vez que o lago havia 
atingido essa cota míni-
ma foi em julho de 2020.

Rodrigo Pacheco tem 
defendido que esse indi-
cador seja mantido em 
Furnas, uma vez que é 
considerado por morado-
res, produtores e empresá-
rios da região como ideal 

As pessoas nunca devem se aproximar de árvores caídas em meio a fios partidos, pois há 
risco de choque elétrico, que pode provocar ferimentos graves e até fatalidades

para garantir a continui-
dade das atividades que 
geram renda e emprego 
no entorno. Diante disso, 
além de acionar o MME, 
Pacheco vai cobrar o po-
sicionamento de outras 
instituições que também 
participam das discussões 
sobre o reservatório, como 
a ANA, o Operador Na-
cional do Sistema Elétrico 
(ONS), a Eletrobras Furnas 
e a Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel).

“O reservatório do 
lago de Furnas atingiu hoje 
a cota 762. Isso é fruto da 
quantidade de chuvas e 
também da resolução da 
ANA que limitou a vazão 
de água a 300 m3 por se-
gundo. Agora, é preciso 
saber quais providências 
serão tomadas para garan-
tir esse nível mínimo, que 
assegura o uso múltiplo 
das águas. Encaminha-
rei pedido de informa-
ções ao MME e provo-
carei ONS, Furnas, ANA 
para que se manifestem 
a respeito”, comunicou 
o presidente do Senado.

Pacheco destaca ainda 
que o Ministério de Minas 
e Energia precisa dar uma 
resposta célere aos minei-
ros sobre o assunto, uma 
vez que o tema já foi tra-
tado em diversas ocasiões, 
inclusive, em audiências 
públicas no Senado pro-
movida por ele. A estima-
tiva é de que cerca de 500 
mil pessoas, em 34 municí-
pios do estado, dependam 
das águas do reservatório 
por meio da exploração 
do turismo, da piscicultura 
e da produção agrícola.

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806
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Gerais
Decreto que moderniza 
legislação, preserva e 
amplia conhecimento 
sobre cavernas pode 

viabilizar o incremento 
de R$ 2 trilhões ao PIB

O decreto 10.935/22, 
que define novas condi-
ções para a preservação 
das cavidades naturais 
subterrâneas, moderniza 
a legislação sobre assun-
to e pode viabilizar a 
geração de cerca de 138 
mil empregos diretos e 
indiretos e o incremento 
de R$ 2 trilhões ao PIB 
brasileiro, segundo da-
dos levantados pela Fe-
deração das Indústrias de 
Minas Gerais (FIEMG).

 Cavernas com es-
truturas únicas, como 
a Gruta do Maquiné 
(BH), a Caverna do Dia-
bo (SP), a Terra Ronca 
(GO) e Tamboril (MG) 
já têm sua preservação 
garantida por estarem 
inseridas em Unidades 
de Conservação. “Essas 
cavernas continuam in-
tocáveis e o decreto não 
muda nada em relação 
a elas”, afirma Thia-
go Rodrigues Caval-
canti, gerente de Meio 
Ambiente da FIEMG.

Há ainda um com-
promisso de preservar 
as cavidades com atribu-
tos ambientais similares 
àqueles que sofreram 
impactos, o que significa 
que não haverá perda lí-
quida para o ecossistema 

e o patrimônio espeleo-
lógico. “A supressão das 
cavidades vai depender 
ainda de vários requisitos, 
como apresentação de 
estudo ambiental, autori-
zação de órgão ambiental 
competente, demonstra-
ção de inexistência de 
alternativa técnica e loca-
cional e não poderá gerar 
a extinção da espécie que 
conste na cavidade im-
pactada”, explica Thiago.

 A empresa respon-
sável pela intervenção 
deverá demonstrar que 
os impactos decorrem 
de atividade de utilidade 
pública, e a inexistência 
de alternativa técnica e 
locacional, segundo Ro-
drigo Rezende Simões, 
presidente do Sindicato 
da Indústria de Cal e 
Gesso do Estado de Mi-

nas Gerais (Sindicalge). 
“Além disso, os impactos 
irreversíveis não poderão 
gerar a extinção de espé-
cies, acrescida a necessi-
dade de cumprimento de 
medida compensatória. 
A legislação ambiental 
brasileira, no que tange 
a esse tema, continua 
sendo a mais protetiva 
do mundo”, ressalta o 
presidente do Sindicalge.

 PATR I MÔNI O 
ESPEOLÓGICO NO 
BRASIL: Cavernas co-
nhecidas em 2008: 6.020 
- Cavernas conhecidas 
em 2020: 20.147 - Fon-
te: Centro Nacional de 
Pesquisa e Conserva-
ção de Cavernas (CE-
CAV/ICMBio. (FIEMG 
- Federação das Indús-
trias de Minas Gerais 
- Jornalismo FIEMG). 

Brasil permanece entre os países que mais protegem suas cavidades

Na reunião de Plenário, Governo de Minas é criticado por reajustar 
passagens e negar reposição salarial a servidores

Estrago com chuvas e 
explosão da Covid-19 
preocupam deputados

Na primeira reunião or-
dinária de Plenário deste ano 
na Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG), 
deputados mostraram preocu-
pação com estragos causados 
pelas chuvas e com a acelera-
ção do contágio da Covid-19. 
Nesta terça-feira (1º/02/22), 
alguns destacaram ações do 
Governo de Minas para re-
parar os danos nas estradas e 
outros cobraram obras nesse 
sentido. O Executivo também 
foi criticado por aumentar 
passagens do transporte in-
termunicipal e por negar rea-
juste aos servidores estaduais.

Novamente acometi-
do pela Covid-19, o depu-
tado Doutor Jean Freire, 
reivindicou dos governos 
estadual e federal um olhar 
diferenciado para os Vales 
do Jequitinhonha e do Mu-
curi. “Iniciamos este ano com 
chuvas fortes que atingiram 
nossa região. Passei o recesso 
parlamentar visitando cida-
des atingidas, muitas com 
todas as ligações rodoviá-
rias interrompidas”, contou. 

Ele destacou que as duas 
principais ligações da Capital 
ao Jequitinhonha estão inter-
ditadas: uma que passa por 
Teófilo Otoni (Mucuri) e a 
outra, por Diamantina (Cen-
tral). Essa situação, de acordo 
com o deputado, tem provo-
cado inúmeros transtornos à 
população, como atrasos e 
várias baldeações no trans-
porte de pacientes pelo Samu. 
“Peço aos meus colegas: 
vamos cobrar das autoridades 
uma atenção verdadeira para 
o Vale! O povo está cansado 
há muito tempo!”, clamou. 

Enchentes - O deputa-
do Carlos Pimenta lembrou 
os estragos causados pelas 
enchentes no Estado. E desta-
cou a importância da devolu-
ção ao Poder Executivo, pela 
ALMG, de R$ 106,5 milhões, 
para minimizar o sofrimento 
das pessoas atingidas pe-
las enchentes. “É hora de 
reconstruir Minas Gerais”, 
afirmou. Ele informou que o 
Instituto de Desenvolvimento 
do Norte e Nordeste de Minas 
(Idene) está retomando a 
construção da barragem de 
Jequitaí, que regulariza a va-
zão do São Francisco e con-
tará com assentamento rural.

Para Carlos Pimenta, a 
variante do ômicron do co-
ronavírus é preocupante, pois 
elevou o número de contami-
nados, apesar da taxa de mor-
talidade menor. “Mesmo com 
a vacinação, haverá pacien-
tes com comorbidades que 
serão internados em enfer-
marias ou CTIs”, alertou. E 

fez um apelo pela vacinação 
das crianças: “Pelo amor de 
Deus, vacinem seus filhos”.

Acordo com a Vale - Já 
o deputado Arlen Santiago 
anunciou que muitas obras 
sairão do papel, graças ao 
acordo entre o governo e 
a Vale, que permitiu a li-
beração de recursos para 
reparar danos causados pelo 
rompimento de barragem 
em Brumadinho (Região 
Metropolitana de Belo Ho-
rizonte). Ele destacou, entre 
as obras necessárias no Nor-
te de Minas, a melhoria da 
estrada Pintópolis/Urucuia 
e a construção de pontes no 
Rio São Francisco, na cida-
de de mesmo nome, além 
de Manga e São Romão.

O deputado creditou os 
avanços à atuação do Go-
verno de Minas, da ALMG, 
do Tribunal de Justiça e do 
Ministério Público. Neste úl-
timo, o deputado enalteceu o 
trabalho do procurador-geral, 
Jarbas Soares Júnior. Segun-
do Arlen Santiago, o chefe do 
MP foi atacado injustamente 
por um articulista da impren-
sa. Para o deputado, Jarbas 
Soares tem trabalhado pelo 
desenvolvimento de Minas 
e no combate à corrupção. 

Reposição salarial é 
reivindicada - Em sua fala, 
o deputado Sargento Rodri-
gues criticou o governador 
Romeu Zema por condicio-
nar a recomposição salarial 
dos servidores à adesão do 
Estado ao Regime de Re-
cuperação Fiscal (RRF). Na 
sua avaliação, é uma tenta-
tiva de enganar o funciona-
lismo, pois uma das contra-
partidas do RRF é a redução 
de benefícios dos servidores, 
como quinquênios e adicio-
nais por tempo de serviço. 
Além disso, na avaliação 
de Sargento Rodrigues, a 
Constituição da República já 
assegura a revisão anual de 
salários do funcionalismo. 
“Governador, não minta para 
os servidores. Estamos aten-
tos. Não vamos permitir a 
aprovação do RRF da forma 
que o senhor quer”, alertou.

Aumento das passa-
gens - Outro foco das críticas 
ao governo foi o aumento 

de R$ 0,75 das passagens 
do transporte público para 
municípios da RMBH. O 
deputado Alencar da Silvei-
ra Jr. anunciou que estava 
protocolando na Comissão 
de Transporte da Casa um 
requerimento para sustar 
esse reajuste. Na opinião 
dele, a ALMG deve cassar o 
aumento proposto pelo Exe-
cutivo. “Não podemos dei-
xar que façam essa maldade 
com o usuário”, defendeu. 

Presidente da Frente 
Parlamentar pelo Transporte 
de Qualidade e com Custo 
Baixo, Alencar da Silveira 
Jr. avalia que o governo, para 
equilibrar seus custos com o 
transporte, precisa reavaliar 
a gratuidade concedida a 
várias categorias. “Vemos 
funcionários dos Correios e 
oficiais de justiça andando de 
graça; e o trabalhador comum 
é quem paga”, constatou. 

Adiamento das aulas 
- Já o deputado Bartô criti-
cou o adiamento das aulas 
das escolas municipais pelo 
prefeito de Belo Horizonte, 
Alexandre Kalil. Segundo 
Bartô, a medida é incoerente 
com outras medidas toma-
das pela Prefeitura, como a 
permissão para realização 
de jogos de futebol e even-
tos com grande público.

Blocos parlamenta-
res são mantidos - Ainda 
na reunião, foi formaliza-
da a continuidade de dois 
blocos parlamentares. O 
bloco Minas são Muitas, 
formado por PSD, MDB, 
PV, PTB, PDT, Republica-
nos, Cidadania, PSL, DEM, 
Patriotas e PRTB, conti-
nuará tendo como líder o 
deputado Cássio Soares.

Também terá continui-
dade o bloco Democracia e 
Luta, formado por PT, PL, 
PSB, PCdoB, Pros, Psol e 
Rede. Os deputados André 
Quintão e Ulysses Gomes 
permanecem como líderes, 
respectivamente, do bloco 
e da Minoria. O primeiro 
indicou como vice-líde-
res a deputada Leninha 
e os deputados Cristiano 
Silveira, Elismar Prado e 
Professor Cleiton. (ALMG 
Assessoria de Imprensa).
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Gerais
Dados da SES-MG 

indicam que um em cada 
mil infectados com covid 

precisa de UTI
A cada mil pessoas 

infectadas com a co-
vid-19, neste momento, 
apenas uma vai para 
a UTI. A informação 
foi apresentada pelo 
secretário de Estado de 
Saúde, o médico Fá-
bio Baccheretti, no dia 
27/01, em coletiva à 
imprensa para análise da 
situação da pandemia no 
Estado. Apesar da alta 
incidência da variante 
ômicron, o que se per-
cebe, segundo o secretá-
rio, é que o aumento do 
número de mortes “não 
acompanha o que ocorre 
na incidência de casos”. 
Além disso, a vacinação 
tem se mostrado eficaz 
para conter óbitos e 
casos graves da doença.

Em março do ano 
passado, o número de 
óbitos decorrentes da 
infecção por coronaví-
rus, por semana, chegou 
a 2.777. Atualmente, 
está em 87. Já em rela-
ção às internações por 
Síndrome Respiratória 
Aguda Grave (SRAG), 
quadro que inclui, entre 
outras doenças, a covid, 
o número de ocorrências 
também é inferior ao 
mesmo período do ano 
passado. A proporção de 
pessoas que foram inter-
nadas em UTI por causa 
da covid, em relação às 
que se infectaram pela 
doença, no ano passa-
do, era de 2,9%. Hoje, 
essa proporção é 0,09%.

Vacinação - Ao lado 
do governador Romeu 
Zema, o secretário Fábio 
Baccheretti enfatizou 
que o Governo do Esta-
do está trabalhando para 
fortalecer a assistência 
e vacinar o maior nú-
mero de mineiros para 
enfrentar este momento 
da pandemia, tendo em 
vista que mais de 2,5 
milhões de mineiras e 
mineiros ainda não com-
pletaram o esquema de 
vacinação. Minas Gerais 
aplicou, até o momento, 
37.199.153 milhões de 
doses de vacina contra 
covid, sendo que, en-
tre o público acima de 
12 anos, 87,37% das 
pessoas já tomaram a 
primeira e a segunda 
dose do imunizante.

Pico - O Estado vi-
vencia, nesta semana, 
o pico da doença com 
o avanço da variante 
ômicron. Na quarta-feira 

(26/01), foram 36.383 
registros em 24 horas, 
o maior número desde 
o início da pandemia. 
Apesar disso, conforme 
já enfatizado pela Secre-
taria de Estado de Saú-
de, as internações e os 
óbitos não aumentaram 
na mesma proporção.

Calendário escolar 
- Outro ponto abordado 
durante a coletiva de 
imprensa foi o calendário 
escolar. A volta às aulas 
em Minas Gerais está 
mantida para 07/02 nas 
escolas da rede estadu-
al de ensino. Bacche-
retti tranquilizou pais 
e responsáveis quanto 
ao retorno seguro das 
crianças às salas de au-
las, ressaltando que as 
escolas são ambientes 
controlados, com proto-
colos sanitários definidos 
e corretos, como uso de 
máscaras e álcool em gel 
70%. (Fonte: SES-MG).

Segunda parcela do acordo 
da Vale foi transferida 

aos municípios mineiros 
na terça-feira (01/02)

Os municípios mi-
neiros recebem na terça 
(01/02), a segunda parcela 
do repasse de R$ 1,5 bilhão 
dos recursos do Acordo da 
Vale, referente ao Termo 
de Medidas de Reparação 
de Brumadinho. O repasse 
é distribuído proporcio-
nalmente de acordo com 
a população e está pre-
visto na Lei 23.830/21, 
devendo ser utilizado para 
execução no Programa de 
Apoio ao Desenvolvimen-
to Municipal (Padem). A 
responsabilidade pela exe-
cução e gestão dos recur-
sos será dos municípios, 
que devem prestar contas 
ao Tribunal de Contas do 
Estado (TCE) e serão fis-
calizados pelo Ministério 
Público de Minas Gerais e 
demais órgãos de controle.

Todo o acompanha-
mento da execução or-
çamentária e financeira 
dos recursos oriundos do 
acordo com a Vale vem 
sendo feito com base nas 
informações declaradas 
ao SICOM. Para a correta 
prestação de contas desses 
recursos ao TCEMG, basta 
contabilizar corretamen-
te, conforme comunicado 
SICOM nº20/21. https://
portalsicom1.tce.mg.gov.
br/comunicado/comuni-
cado-sicom-no-20-2021/

O montante que será 
pago diretamente aos 
municípios está previs-
to na lei que autoriza a 
utilização de R$ 11,06 
bilhões, corresponden-
tes à parte dos recursos 
do acordo judicial, em 
ações e projetos no Estado.

A previsão legal é que 
os valores referentes a cada 
município sejam deposita-
dos em três parcelas, sendo 
40% até 30 de agosto de 
2021; 30% até 31 de janei-
ro de 2022; e 30% até 1º de 
julho de 2022. Conforme 
determinado na Lei, as 
contas bancárias, os ob-
jetos da aplicação dos re-
cursos e os valores a serem 
alocados em cada objeto 
deverão ser informados 
pelo município ao membro 
do Ministério Público de 
sua comarca e ao TCEMG.

“Nós temos, agora, a 
responsabilidade de as-
sumir o protagonismo e 
bem aplicar esses recur-
sos, com a fiscalização 
do Ministério Público, do 
Tribunal de Contas, das 

Câmaras Municipais e 
deixar um retorno dessa 
compensação aos muni-
cípios. O dinheiro será 
usado para construir esco-
la, posto de saúde, fazer 
estrada; construir um bem. 
E isso vai ficar enraizado 
no município. É um legado 
que o governador, junto 
com os demais órgãos 
do acordo, esperam que 
fique. São coisas palpá-
veis, construções, patrimô-
nio para os municípios”, 
destacou o presidente da 
AMM, Julvan Lacerda.

A AMM contribuiu, 
da mesma maneira que a 
Assembleia Legislativa 
do Estado de Minas Ge-
rais (ALMG) e os demais 
órgãos envolvidos no acor-
do, para que esse recurso 
fosse distribuído da manei-
ra mais justa para todos os 
municípios. “E lembrando 
que eles vão se transformar 
em obras para melhorar 
a vida do cidadão. Isso é 
o que nós queremos, que 
o povo mineiro, que foi 
tão afetado e sofreu tanto 
com essa tragédia, tenha 
agora um alento”, disse.

Utilização dos recur-
sos - Confira a lista de ob-
jetos passíveis de execução 
pelos municípios na aplica-
ção dos recursos, conforme 
o Anexo V do documento: 

Mobilidade: >Pavi-
mentação em alvenaria 
poliédrica, meio-fio, dre-
nagem superficial/sub-
terrânea. >Pavimentação 
asfáltica, meio-fio, dre-
nagem superficial/subter-
rânea. >Recapeamento 
asfáltico, meio-fio, dre-
nagem superficial/sub-
terrânea (exceto “tapa-
-buracos”). >Calçamento 
em bloquete (sextavado 
ou intertravado), meio-
-fio, drenagem superficial/
subterrânea. >Calçamento 
em paralelepípedo, meio-
-fio, drenagem superficial/

subterrânea, >Sinalização 
viária vertical e horizon-
tal (sinalização urbana).

Fortalecimento do 
serviço público: >Cons-
trução/reforma/amplia-
ção de unidades de saú-
de. >Construção/reforma/
ampliação de unidades de 
assistência social. >Obras 
de acessibilidade em vias 
e prédios públicos. >Obras 
de saneamento (captação e 
tratamento de água, coleta 
e tratamento de esgoto, 
gestão de resíduos sólidos) 
e instalação/ampliação de 
rede de drenagem pluvial 
subterrânea. >Aquisição 
de equipamentos de saúde, 
de assistência social e de 
educação, vedada a aquisi-
ção de medicamentos e in-
sumos. >Poços artesianos 
e cisternas. >Construção/ 
reforma/ ampliação de 
creches e escolas. >Cons-
trução/reforma/ampliação 
de unidades habitacio-
nais. >Construção/refor-
ma/ampliação de quadras 
esportivas. >Aquisição de 
caminhão compactador 
de lixo e caminhão pipa. 

Confira  também 
quanto cada município 
vai receber: >Belo Ho-
rizonte: R$ 50 milhões; 
>Municípios acima de 
500 mil habitantes: R$ 30 
milhões cada; Municípios 
de 200 mil a 500 mil ha-
bitantes: R$ 15 milhões 
cada; >Municípios de 100 
mil a 200 mil habitan-
tes: R$ 7 milhões cada; 
>Municípios de 50 mil a 
100 mil habitantes: R$ 5 
milhões cada; >Municí-
pios de 25 mil a 50 mil 
habitantes: R$ 2,5 milhões 
cada; >Municípios de 15 
mil a 25 mil habitantes: 
R$ 1,5 milhão cada; >Mu-
nicípios de 5 mil a 15 mil 
habitantes: R$ 1 milhão 
cada; >Municípios até 5 
mil habitantes: R$ 750 
mil cada. (Foto: Pixabay).
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Segurança Pública
Caminhonete com carga 
de abelha tomba na MG-
105 em Águas Formosas

Polícia Militar prende 
homens suspeitos de 

envolvimento em roubos 
e tráfico de drogas

Carreta tomba e incendeia 
na BR-116, na Serra do 

Honório, em Teófilo Otoni

O acidente aconteceu 
na tarde de quarta-feira 
(02/02), na rodovia MG-
105, KM 127, município 
de Águas Formosas. A 
Polícia Militar foi acio-
nada para registrar ocor-
rência de capotamento 
de uma caminhonete que 
transportava caixas de 
abelhas. No local, a equipe 
não observou a existên-
cia das caixas, e a cami-
nhonete estava capotada, 
ocupando as duas pistas.

Os militares perce-
beram um intenso mo-
vimento de abelhas, não 
sendo possível desembar-
car da viatura, devido ao 
risco de serem atacados. 
Após os policiais fecha-
rem a via nos dois sen-
tidos, alguns apicultores 
que já estavam no local 
acionaram um guincho e 
retiraram a caminhonete 
da pista, sendo o veículo 

Santo Antônio do Ja-
cinto - A Polícia Militar 
prendeu quatro homens 
de 20 a 28 anos, na noi-
te de terça-feira (01/02), 
suspeitos de envolvimen-
to em roubos e tráfico 
de drogas na cidade de 
Santo Antônio do Jacinto. 
Durante a Operação Sa-
turação no Bairro “Morro 
do Rola Pote” policiais 
militares depararam com 
04 homens que tentaram 
fugir ao perceber a che-
gada da viatura, mas fo-
ram cercados e abordados.

Durante as buscas pes-
soais e no local, foram en-
contrados e apreendidos 31 
pedras de crack, 01 porção 

liberado por estar com a 
documentação em ordem.

O condutor L.S.M. 
de 35 anos e o passageiro 
do veículo, D.Q.S. de 20, 
afirmaram aos militares 
que estavam transportando 
uma carga com abelhas, 
momento em que um dos 
pneus da caminhonete 
estourou e ocasionou o 
capotamento, liberando 
as abelhas que estavam 
confinadas nas caixas.

As vítimas sofreram 
várias ferroadas e tiveram 
que ser atendidas e medi-
cadas no Hospital São Vi-
cente de Paula, em Águas 
Formosas, onde ficaram 
em observação. Segundo 
informações, os ocupantes 
do veículo abrigaram-se 
em um riacho próximo ao 
local, para se livrarem de 
mais ataques das abelhas. 
(Informações: PMMG/ 
Imagens: Divulgação).

de maconha, 02 aparelhos 
celulares de procedência 
duvidosa e a quantia de 
R$286 em dinheiro. Os 
quatro foram conduzidos à 
delegacia de Polícia Civil 

junto com os materiais 
apreendidos. Denuncie cri-
mes, ligue 181. (Informa-
ções/Foto: assessoria de co-
municação organizacional 
do 44º BPM, Almenara).

Quartel da Polícia Militar 
é furtado em Frei Gaspar

Na terça-feira (01/02), 
às 14h, dois policiais mi-
litares chegaram ao quar-
tel de Frei Gaspar para 
assumirem serviço, na 
Praça Maria Leal, centro, 
e ao entrar sentiram um 
forte cheiro de queimado, 
percebendo que a sala da 
recepção estava comple-
tamente bagunçada, com 
rolos de papel higiênico 
espalhados pelo chão e 
várias garrafas de álcool 
em gel derramadas, onde 
fica guardado o cofre, mas 
sem sinais de arromba-
mento em portas e janelas.

Os militares obser-
varam, que o ferrolho do 
cofre estava danificado 
por tentativa de arromba-
mento, acreditando que 
o(s) autor(es) queriam 
furtar armas portáteis da 
PM, mas não consegui-
ram arrombar, pois ainda 
estava trancado. Havia 
uma resma de papel A4 
queimada sobre o cofre, 
paredes, e teto da sala de 
recepção escuras, com 
marcas de fumaça, devido 
ao incêndio provocado.

Na parte superior do 
quartel, foi constatado 
que um armário estava 
com a porta empenada, 
um colete balístico que 
estava dentro do guarda-
-roupa, no quarto do alo-

jamento, foi subtraído, um 
celular de propriedade do 
ex-comandante da fração, 
teria sido furtado junto com 
um chip. Segundo a PM 
este celular era para receber 
as ligações da comuni-
dade, além de denúncias.

A Polícia Militar fez 
diligências e localizaram 
um homem de 21 anos, que 
disse ter sido convidado por 
outro de 20, para furtar o 
quartel, e o objetivo seria 
furtar armas, citando uma 
de calibre 12, uma cara-
bina e um fuzil. Disse que 
negou participar da ação, 
e que outro homem de 36 
anos teria sido chamado e 
aceitado, mas esse último 
também negou ter aceitado.

Após um tempo de 
diligências, o de 20 anos, 
apesar de negar a prática do 
crime, informou que os ob-
jetos furtados estavam nas 
imediações do quartel, em 
um córrego localizado nos 
fundos. No local foi encon-

trado apenas o colete ba-
lístico. Segundo a PM, ele 
confessou ter quitado a dí-
vida de uma compra de en-
torpecentes no valor de R$ 
200 em uma boca de fumo 
em Ouro Verde de Minas.

Militares foram até a 
cidade vizinha para tentar 
localizar o possível recep-
tador do material furtado e 
traficante naquela cidade. 
O local foi cercado e os 
policiais perceberam mo-
vimentação de fuga de dois 
indivíduos ao avistarem os 
policiais. A PM registrou 
a ocorrência, já que hou-
ve o flagrante de tráfico 
de drogas e receptação 
na última diligência. Os 
autores foram presos pela 
prática de furto de bem 
público, no quartel PMMG, 
mediante arrombamento, 
além de dano ao patrimônio 
público e incêndio. (Infor-
mações: ocorrência regis-
trada pela PMMG/ Foto: 
cedida por Victor Couy).

A Polícia Rodoviária 
Federal registrou um grave 
acidente na manhã desta 
quinta-feira (03/02), por 
volta das 5h30, na BR-116, 
no KM 223, na Serra do 
Honório, em Teófilo Otoni. 
Uma equipe do Corpo de 
Bombeiros foi ao local, 
e constatou tratar-se de 
um tombamento de uma 
carreta, que ocasionou 
um incêndio. A carreta e 
toda a sua carga, segun-
do Corpo de Bombeiros, 
produto semelhante a tin-
ta látex, mas não sendo 
possível sua identifica-
ção, estava em chamas.

Diante da situação, 
os bombeiros tiveram que 
utilizar de técnicas de com-
bate a incêndio veicular, 
debelaram as chamas, bem 
como resfriaram toda a 
carcaça do veículo junta-
mente com o que restou 
da sua carga. Ao final, para 
evitar possível reignição, 
foi feito o rescaldo. Se-
gundo o CB, testemunhas 

disseram que os dois ocu-
pantes do veículo teriam 
fugido do local, não sendo 
possível verificar o esta-
do clínico deles, e a PRF 
estava à procura deles.

Foram gastos cinco 
mil litros de água e apro-
ximadamente uma hora 

de combate ao incêndio, 
tendo em vista que as cha-
mas tomaram o veículo 
por completo. Não foi 
possível identificar o ca-
minhão trator (cavalinho), 
pois a placa foi totalmen-
te destruída. (Informa-
ções/Fotos: CBMMG).
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Publicação LegalPolícias Civil e Militar defl agram a operação 
Trégua Forçada em Jequitinhonha

As polícias Civil e Mi-
litar defl agraram na manhã 
desta quinta-feira (03/02), 
uma operação denominada 
“Trégua Forçada” na cida-
de de Jequitinhonha, com 
objetivo de reprimir o tráfi -
co de drogas e desarticular 
organizações criminosas. 
Foram cumpridos manda-

dos de busca e apreensão 
em vários locais da cidade.

Durante a operação 
foram presos 07 homens 
e 01 mulher, apreendidos 
200grs de pasta base de 
cocaína, 01 papelote e 50 
pinos com cocaína, 37 
buchas de maconha, 02 
balanças de precisão, 07 

pinos vazios, 42 pedras 
de crack, material para 
embalar drogas, 01 coldre, 
04 aparelhos de celular de 
procedência duvidosa e 
R$3.000,00 em espécie.

A operação contou 
com a participação de 
policiais da região com 
apoio de um helicóptero 

da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais. Os presos e 
os materiais apreendidos 
foram encaminhados para 
a delegacia de Polícia Civil 
para demais medidas cabí-
veis. (Informações/Fotos: 
assessoria de comunica-
ção organizacional do 44º 
BPM, Almenara).

Gerais
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013231 - EDUARDO PEREIRA LOPES NERY, 

solteiro, maior, técnico em enfermagem, nascido aos 
17/06/1996, no Hospital São Lucas, natural de Teófi lo 
Otoni-MG, residente na Rua Epaminondas Otoni, 1040, 
Apto. 102, Centro, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de EMER-
SON GOMES NERY e CÍNTIA PEREIRA LOPES; e 
VANESSA PÊGO DOS SANTOS, solteira, maior, au-
xiliar de escritório, nascida aos 24/10/1997, no Hospital 
Municipal, natural de Governador Valadares-MG, resi-
dente na Rua Maria Augusta, 72, Bairro Manoel Pimenta, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de LUCIMAR BARRETO 
SANTOS e MARIA MÔNICA PÊGO; 

013232 - CÉSAR JÚNIO ALVES SANTOS, sol-
teiro, maior, açougueiro, nascido aos 25/10/1997, no 
Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, 
residente na Avenida Agnaldo Neiva, 1230, Bairro Jardim 
das Acácias, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de NILTON CÉ-
SAR PEREIRA DOS SANTOS e MARIA MARLENE 
LEITE ALVES; e MILENE PEREIRA MEIRELES, 
solteira, maior, vendedora, nascida aos 08/06/2003, no 
Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, 
residente na Rua Júlio Costa, 2310, Bairro Palmeiras, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de e JOCILENE APARECI-
DA PEREIRA MEIRELES; 

 Teófi lo Otoni-MG 03/02/2022
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 13231 a 13232
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Cidade

Governo municipal conquista prédio 
do SESI para investir na Educação

O g o v e r n o 
m u n i c i p a l 
realizou so-
lenidade na 

manhã de quarta-feira 
(02/02), para anunciar 
ao público a mais nova 
aquisição patrimonial do 
município, o prédio do 
SESI Minas, no Bairro 
São Jacinto. Foi de lá que 
o prefeito Daniel Sucupira 
junto à equipe de governo, 
vereadores e representan-
tes da sociedade, contou 
que o investimento será 
em prol da Educação.

O projeto do governo 
é que neste ano ainda 
seja aberto naquele local 
um Centro de Educação 

Infantil. “Será o maior de 
nossa cidade. Podemos 
abrigar aqui 200 vagas 
para crianças de até cin-
co anos de idade. E tem 
mais, a ideia é que as 
instalações fiquem dis-
poníveis também para o 
uso de jovens e idosos 
nos dias e horários que a 
escola não estiver funcio-
nando”, frisou o prefeito.

O imóvel é avaliado 
em mais de três milhões 
de reais e estava fechado 
há cerca de seis anos. “A 
aquisição pela Prefeitura é 
mais um ato que represen-
ta uma marca da atual ges-
tão que é a de resgatar ou 
conquistar patrimônios. 

Exemplo disso é o Ex-
pominas, o IBC, o antigo 
Frimusa, o Sesc, e, uma 
área do DER”, informou 
à assessoria de imprensa.

A Secretária Munici-
pal de Educação e Admi-
nistração, Katiane Lemos 
ressalta que tem uma his-
tória com a educação, 
uma história com o SESI 
onde ela já trabalhou, por 
isso está muito feliz em 
adquirir o espaço que é tão 
importante para a cidade. 
Ela disse que não foi fácil 
conseguir o espaço, mas 
o prefeito lutou, foi atrás 
e conseguiu. “E ele está 
neste momento oferecen-
do, ao meu ver, o que há 

de melhor para a cidade, 
porque eu acho que a Edu-
cação é a base de tudo”.

A Secretária ressal-
ta que o local não vai 
ser apenas para deixar a 
criança, afirma que será 
uma estrutura de ponta, 
de primeira linha, com 
acessibilidade, estrutura 
pedagógica, equipe em-
penhada, salas de aula 
adaptadas,  elevador, 
material pedagógico de 
qualidade. “Para mim, 
é um dos projetos que 
nosso governo vai deixar, 
de maior visibilidade, 
de maior importância 
para a cidade”, concluiu.

Em seu pronuncia-

mento, o prefeito frisou 
que nesta data era a ce-
rimônia de aquisição 
do prédio e confirmou 
a compra. “A partir de 
agora esse prédio é nosso. 
Teófilo Otoni que foi uma 
cidade que vendeu aquilo 
que tinha, nossa cidade 
passou a conquistar. E 
eu estou falando agora 
dessas conquistas, des-
se prédio que nós com-
pramos com apoio dos 
nossos vereadores, que 
foram determinantes nes-
ta conquista. Nós inves-
timos R$ 3.137.350,00 
nesse prédio”, informou.

Na mesma solenidade, 
o prefeito chamou à frente, 

Nínive Bastos da Doctum, 
e juntos anunciaram que o 
município vai recebeu do 
professor Pedro Leitão, 
proprietário do Centro 
UniDoctum, um aporte de 
R$ 500 mil para ser inves-
tido no espaço do Campo 
Marapampulha, em frente 
aos prédios do antigo Sesi 
e Doctum, com uma pista 
de caminhada, academia 
ao ar livre, quiosques pa-
dronizados, parquinho 
infantil, um espaço que 
leve conforto à comuni-
dade. Pedro Leitão disse 
que já conseguiu o di-
nheiro e o município pode 
contratar a obra. (Fotos: 
Diário Tribuna e PMTO).

No local vai funcionar o Centro de Educação Infantil do Complexo São Jacinto

Participaram da solenidade, a comunidade do Bairro São Jacinto e demais convidados 

O prédio foi adquirido para instalação de um Centro de Educação InfantilSecretária de Educação, Katiane Lemos, vice-prefeito Dr. Éder Detrez e prefeito Daniel Sucupira

O prédio está localizado no Bairro São Jacinto, ao lado da Doctum

Em seu pronunciamento, o prefeito Daniel Sucupira confirmou 
que o espaço será um Centro de Educação Infantil

Anúncio da aquisição do prédio foi na quarta-feira (02), 
pelo prefeito Daniel e pela Secretária Katiane

Prefeito Daniel Sucupira com a diretora 
acadêmica da Doctum, Nínive Bastos


